

**ID:148643****\$ 105,000****Продажа квартира - район Яккасарай, ул. Шота Руставели, ориентир ориентир - кафе "B&B", парк Бобура по цене 105 000 \$**

Продаётся 2-комнатная квартира на 3-м этаже 5-этажного кирпичного дома на ул. Ш. Руставели (ориентир - кафе "B&B"). Общая площадь - 52 кв.м. Отличный ремонт. С мебелью и бытовой техникой (обговаривается). Удобное месторасположение, рядом - кафе, магазины, аптеки, салоны, школа, детский сад, поликлиника, парк Бобура (Дружбы), хорошая транспортная развязка... Отличный вариант как для проживания, так и для сдачи в аренду... Подробности по телефону... Звоните..!

<b>Тип операции</b>	Продажа	<b>Раздел</b>	квартира
<b>Страна</b>	Узбекистан	<b>Регион</b>	Ташкентская
<b>Район области</b>	Ташкент	<b>Город</b>	Ташкент
<b>Район</b>	Яккасарай	<b>Улица</b>	Шота Руставели
<b>Ориентир</b>	ориентир - кафе "B&B", парк Бобура	<b>Количество комнат</b>	2
<b>Этаж</b>	3	<b>Этажность дома</b>	5
<b>Общая площадь (м2)</b>	52	<b>Материал</b>	кирпич
<b>Ремонт</b>	евро	<b>Планировка</b>	смежная

**Адрес**

Ташкентская/Ташкент/Яккасарай/Шота Руставели **Полное описание  
объекта из**

**Полное описание  
объекта en**

2-room apartment for sale on the 3rd floor of a 5-storey brick building on the street. Sh. Rustaveli (landmark - cafe "B&B"). Total area - 52 sq.m. Excellent renovation. With furniture and household appliances (negotiable). Convenient location, close to cafes, shops, pharmacies, salons, school, kindergarten, clinic, Bobur (Friendship) park, good transport links... An excellent option for both living and renting... Call for details ... Call..!

Ko'chadagi 5 qavat  
g'ishtli binoning 3-  
qavatida 2 xonali k  
sotiladi. Sh Rustav  
(ogohlantirish joyi  
"B&B" kafesi). Um  
maydoni - 52 kv.m  
Ajoyib ta'mirlash. I  
va maishiy texnika  
(kelishiladi). Qulay  
joylashuv, yaqin at  
kafe, do'konlar,  
dorixonalar, salonl  
maktab, bolalar  
bog'chasi, poliklini  
Bobur (Do'stlik) bo  
yaxshi transport  
aloqalari... Yasha  
uchun ham, ijarag  
uchun ham ajoyib  
variant... Batafsil  
ma'lumot uchun  
qo'ng'iroq qiling ...  
Qo'ng'iroq qiling. .



Image not found or type unknown

